



Es war so reich
dein ganzes Leben
an Müh' und Arbeit,
Sorg' und Last.
Wer dich gekannt,
muss Zeugnis geben,
wie redlich du gehandelt hast.



Gott der Herr hat meinen lieben Gatten, unseren guten Vater, Bruder, Schwager, Schwiegersohn und Onkel, Herrn

Klaus Pohl

am 28. Juni 2010, nach kurzer, schwerer Krankheit, im 55. Lebensjahr zu sich gerufen.

Wir begleiten unseren lieben Klaus am **Freitag, dem 2. Juli 2010, um 13.30 Uhr** zum Sterbegottesdienst und zur Verabschiedung in die Pfarrkirche Ötztal-Bhf. Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis statt.

Ötztal-Bahnhof, Imst, Siebnen (CH), im Juni 2010

In Liebe und Dankbarkeit:

Gattin **Ursula**
Söhne: **Mario** und **Hannes**
Bruder **Henner** mit Familie
Schwager **Dieter**
Schwiegermutter **Gisela**
Schwägerinnen: **Marlies** und **Inge** mit Familien
im Namen aller Verwandten